
« been » et « gone ». Leçon.  

HE HAS GONE TO LONDON, CELA SIGNIFIE===> QU'IL EST 
ACTUELLEMENT A LONDRES OU EN ROUTE POUR LONDRES. 

  

Ex : Is Michael here? No, he has gone to London. (he's 
gone to London).===> Est-ce que Michael est là? non, il 
est parti à Londres. (il est parti et il y est encore, il n’est 
pas revenu).  

-------------------------------------------------------------------- 

HE HAS BEEN TO LONDON. CELA SIGNIFIE===> QU'IL EST 
ALLE A LONDRES ET EN EST REVENU. 

  

EXEMPLE : Daniel has been to London five times. ( he's 
been)===> Daniel est allé cinq fois à londres. (maintenant 
il est en France).  

  

 


